

Ausbruch des Vulkans „Uleyh“ im Mönchsfeld

Einige sahen es wohl anfänglich als einen Aprilscherz an, als Familie Leyh aus Thal zu einem Vulkanausbruch auf ihr Grundstück im Mönchsfeld einlud.

Doch die Gäste, Kunden und Geschäftspartner der Gartenbaufirma staunten nicht schlecht, als um 18.00 Uhr aus einem Vulkankegel, der sich im hinteren Bereich des Grundstücks befand, nach einem kurzen Knall tatsächlich eine Feuerfontäne empor schoß und dicker schwarzer Rauch aufstieg. Nach etwa 40 Sekunden verzog sich dieser langsam und der Hobby-Vulkanologe Ulrich Leyh erklärte den Anwesenden das eben Geschehene. Er hatte sich einen großen Wunsch erfüllt, einmal direkter Augenzeuge eines Vulkanausbruchs zu sein, und das zu Hause im Mönchsfeld. Alle staunten nicht schlecht, wozu ein bautechniker fähig ist. Der Vulkan ist übrigens vom Wanderweg aus gut zu sehen. (sr)



WIR SIND DRIN

Jetzt finden Sie Ihre „Ruhlaer Zeitung“ auch im Internet !!!

[Anmelden](#) | [Kontakt](#) | [Online lesen](#) | [Fragen, Wünsche und Leserbriefe](#) | [Impressum](#)

Ruhlaer Zeitung

Unabhängige Lokalausgabe für Ruhla und Umgebung

Seit 1875

Ärztliches Bekanntheitsbüro der Stadt Ruhla

Ärztliche Dienstleistungen

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
01	02	03	04	05	06	07
08	09	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				



Herzlich Willkommen

Die Ruhlaer Zeitung ist eine **unabhängige** und **abonnierte** Lokalzeitung für Ruhla und Umgebung. Sie liefert jeden Donnerstag zeitgemäße Informationen, ergänzt durch ausführlich behandelte Themen und amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Ruhla und den Gemeinden, verpackt in einem traditionellem Layout.

Ihre Leserschaft setzt sich aus den unterschiedlichsten Altersklassen zusammen, durch die **breitgefächerte Themenauswahl** informieren wir auf allen Ebenen, nicht nur die amtlich lokalen Bekanntmachungen, Dienstleistung, Unternehmen, öffentlichen Organisationen und Vereinen – „nein“ – auch historische und aktuelle Themen sind ein großer und wichtiger Bestandteil unserer Zeitung. Somit erreicht die «Ruhlaer Zeitung» Leser in allen wichtigen Branchen und liefert relevante Informationen für ihre Bürger und deren Industrie.

suchen

Seite drucken

(dies ist ein Bildschirmfoto unserer Homepage)

www.ruhlaer-zeitung.de

Wir informieren Sie über neue Möglichkeiten auf unserer Homepage im World-Wide-Web. Die „Ruhlaer Zeitung“ engagiert sich im neuen Medium Internet, so können wir in unserem Ruhlaer Medienzentrum alle Anforderungen eines Cross-Media-Dienstleisters erfüllen. Egal ob Druck, oder Internet, mit der „Ruhlaer Zeitung“ haben Sie einen kompetenten Ansprechpartner. **Viel Spaß beim Stöbern!**

Sie suchen ein Geschenk?

Wir sind mit einem

Geschenkgutschein

Ruhlaer Zeitung

Informationen, Neuigkeiten und Unterhaltsames aus Ihrer Region jede Woche neu!

Marktstr. 30a • 99842 Ruhla • Telefon 0369 29 / 8 91 94